

LOCAL | Política

Ciudadanos presenta una moción para exigir el pago de los 1.350 millones de la financiación autonómica

Solicitan al Gobierno de Sánchez la reunión urgente del Consejo de Política Fiscal y Financiera para desbloquear estos fondos, al tiempo que insta al Ejecutivo central a reconsiderar la reforma del modelo de financiación autonómica.

Redacción

Miércoles 18 de septiembre de 2019 - 07:45



El grupo municipal de Ciudadanos en el ayuntamiento de Priego ha presentado una moción por la que solicita el acuerdo de los grupos políticos para exigir al Gobierno de Sánchez que convoque de manera urgente el Consejo de Política Fiscal y Financiera, “a fin de abordar las soluciones que acaben con la extraordinaria e injustificada situación de parálisis y bloqueo de la financiación autonómica”, ha explicado la portavoz municipal Encarnación Valdivia.

Valdivia ha explicado que Cs considera “lesivo para el interés general de los andaluces la decisión del Gobierno de la Nación de retener el pago de 1.350 millones de euros que pertenecen a los andaluces, 837 millones de euros en concepto de actualización de entregas a cuenta de 2019 en el marco del actual sistema de financiación y 513 millones por el desfase en relación con el IVA de 2017 al implantar el Sistema de Información Inmediata”.

El grupo naranja en el ayuntamiento de Priego considera que esta circunstancia, “menoscaba la financiación de los servicios públicos básicos, en especial la sanidad, la educación y las políticas de atención a los más vulnerables”, por lo que propone instar también al Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía a “seguir impulsando todas aquellas iniciativas encaminadas dignificar nuestras instituciones públicas” y obtener el “pago de los recursos que se les retiene a los andaluces ante la actuación la desleal del Gobierno de la Nación”.

La moción de Ciudadanos también recoge una propuesta de acuerdo para solicitar al Gobierno de España que reconsidere la negativa a afrontar la reforma del modelo de financiación autonómica “que ha resultado lesivo para los intereses de los españoles”, ha puntualizado Urbano, y, especialmente, para los andaluces, y “cumplir lo acordado por el anterior ejecutivo en la VI Conferencia de Presidentes Autonómicos de 17 de enero 2017 para reformar de manera urgente el modelo de financiación autonómico”.